

## Jaga Kondisi Aman Jelang Pilkada , Polsek Bungoro Rutin Gelar Patroli Malam

HermanDjide - [PANGKEP.INDONESIASATU.ID](https://PANGKEP.INDONESIASATU.ID)

Oct 7, 2024 - 15:35



*Jaga Kondisi Aman Jelang Pilkada , Polsek Bungoro Rutin Gelar Patroli Malam*

BUNGORO– Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) jelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Polsek Bungoro, melalui KA SPK 2 Aiptu Syarifuddin bersama piket fungsi, meningkatkan patroli dialogis pada malam hari. Kegiatan tersebut dilaksanakan pada Minggu, 06 Oktober 2024, sebagai bagian dari upaya preventif untuk

menjaga kondusivitas wilayah.

KA SPK 2 Polsek Bungoro melakukan kunjungan ke Kantor Panitia Pengawas Pemilu (Panwas) Kecamatan Bungoro. Dalam kunjungan ini, selain untuk menjalin silaturahmi, juga bertujuan untuk memperkuat sinergitas antara pihak kepolisian dan Panwas dalam menghadapi tahapan-tahapan Pilkada yang semakin dekat.

Patroli dialogis ini sekaligus menjadi sarana untuk melakukan koordinasi terkait situasi Kamtibmas, khususnya di Kecamatan Bungoro, guna memastikan Pilkada 2024 berlangsung dengan aman, damai, dan sejuk. Dalam kunjungan tersebut, pihak Panwas dan kepolisian membahas berbagai potensi permasalahan serta langkah-langkah pencegahan yang perlu diambil untuk menjaga netralitas dan ketertiban selama masa kampanye hingga pemungutan suara.

\*Kapolsek Bungoro, AKP Abdul Haris Nicolaus, S.Sos., MH,\* menegaskan pentingnya menjaga hubungan baik dan sinergitas antara Panwas dan kepolisian. "Kami terus berupaya mewujudkan Pilkada yang aman dan damai. Sinergitas ini sangat penting dalam menjaga kondusivitas wilayah. Dengan kerja sama yang baik, kami yakin situasi keamanan selama Pilkada akan terjaga dengan baik," ujar Kapolsek Bungoro.

Selain patroli malam, Polsek Bungoro juga berkomitmen untuk meningkatkan komunikasi dengan seluruh pihak terkait, termasuk masyarakat, guna memastikan kelancaran proses demokrasi pada Pilkada 2024 mendatang

(Humas Polsek Bungoro)